

事比羅神社例大祭 (瀬棚区)

9月9日・10日、瀬棚区で五穀豊穡を祝って行われる伝統行事「事比羅神社例大祭」が開催されました。

9日の宵宮祭では、3台の山車による奉納踊りや、太鼓合戦が行われ、会場はたくさんの観客で賑わっていました。

10日の本祭は一時的に雨に見舞われましたが、その後、天気も持ち直し予定どおりお神輿を先頭に3台の山車が町内を巡行。子どもたちがこの日のために練習を重ねた祭囃子や奉納踊りを披露しました。



広報見聞録

Koho - kenbunroku

Special



真駒内神社例大祭 (北檜山区)

五穀豊穡を祝い、北檜山区で最も盛大に執り行われる「真駒内神社例大祭」が9月14・15日に開催されました。14日(宵宮祭)は、真駒内神社下に各町内会の5台の山車が集結し、奉納踊りやお囃子コンテストが披露され、会場はたくさんの観客で賑わいました。

15日(本祭)は、晴天のなかお神輿と山車が町内を巡行。夜には国道を封鎖して行われるメインイベント「太鼓合戦」も開催され、町内の交差点に集まった各山車が、たくさんの観客を前にそれぞれ伝統の馬鹿囃子を30分間、力いっぱいたたき続け大きな盛り上がりを見せました。

また、宵宮祭で開催された第3回お囃子コンテストの結果が、太鼓合戦の前に発表され、本町・中央町「源平山」(2年ぶり2回目)が見事お囃子大賞に選ばれました。



編集後記

◎今年も事比羅神社例大祭のお神輿に参加しました。昨年のように体力不足でみんなに迷惑をかけてしまつたのではと不安に思つてしまつたが、無事最後までやりきつて一安心。これも太田神社の御山掛けで運動不足を癒感し、最近、学生時代にやつておかげかなと体も動かして居るおかげかなと思つてます。卓球といえば、先日のスポーツフェスタで、人生初の奥尻に行くことができ、フェリエも初、私にとって貴重な体験となりました。卓球のおかげで、神輿も、貴重な体験もできた1か月でした。 伊島

◎今月は広報見聞録をお祭りスペシャルにしました。広報誌面では限られたスペースしかありませんが、ホームページにはほかの写真もたくさん掲載してありますので、そちらもぜひご覧ください。自分も事比羅神社、真駒内神社ともに、今年もお祭りのお手伝いをしてきましたが、昨年は北檜山で携帯電話を紛失し、雨にも当たり、個人的に散々だったことを思い出します。今年はどうも天気に恵まれたいいお祭りでした。そんな今月は締切間際のお祭り続き、行事続きでハードな日程でしたが、その疲れも抜けない身体でようやくこの編集後記へとたどり着くことができました。そんななか、来年の日程がさらに大変だと聞き、カレンダーを見ると、今年どころではなく、広報担当の祭馬鹿としては頭が真っ白になるような日程が目が点々。国勢調査もあるし、さてどうしたものか。まあそれは、今考えなくてもしょうがない。来年にならないうちから分らないのでそのとき考えるようにします。とにかく、お祭りが原稿も無事終わって良かった。(尾野)

